

学校だより

小川中学校

No. 4

平成27年 5月7日

文責：校長 佐藤正則

挑戦・創造・成功

～ Make a new record ～



上記は、今年度前期生徒会の活動スローガンです。現状に満足せず、もっと上を目指そうという、意気込みのあるスローガンです。昨年度の無遅刻連続記録132日達成が大きな自信となり、やろうという意欲を感じます。頼もしいです。

5月1日(金)に前期生徒会総会を開催しましたが、そこで、役員の方の意思として全校生徒に提示され、承認されました。

前期生徒会役員

会長	3年 國府田 泰希
副会長	3年 草野 真輝
副会長	3年 中崎 千笑
書記	3年 添田 友貴
書記	2年 佐藤 海斗
会計	3年 吉田 悠華
会計	2年 佐藤 灯彩

生徒会活動は学校スローガン「自主・創造・感謝」の実践の場です。誰かがやってくれるのを待つのではなく、自分でできることは自分でする自助と皆で協力してつくっていく互助の精神を実践させたいと考えています。

前期生徒会専門委員長

週番	3年 中野 龍馬
放送	3年 草野 拓己
保健	3年 佐藤 真衣
図書	3年 加藤 萌
給食	3年 木田 涼
美化	3年 遠藤 萌美
JRC	3年 安田 優花

皆さんはじめまして。5月1日より小川中学校で勤務することになりました三瓶翔大です。

初めての学校勤務ということもあり、非常に緊張していますが、それ以上に小川中学校で子どもたちと共に学べることを楽しみにしています。

学校生活を通じて生徒たちが成長できるよう常に向上心を持って一生懸命頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いします。



定期家庭訪問が終了しました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

校内スポーツ大会

校内スポーツ大会は、5月14日に予定していますが、今年度、時間と種目の見直しをしました。

時間は午後から、種目は学年共通の団体種目3種類とし、競います。



新会長に高木安弘さん

有難うございました。無事PTA総会終了



27年度PTA本部役員

会長	高木安弘
副会長	村上正人
副会長	大平富夫
書記	松本美穂
書記	草野光平
会計	長谷川まゆみ
会計	関口恵子

27年度体育文化後援会役員

事務局	中野守
-----	-----

その他はPTA本部役員が兼ねています。



4月22日(水)に、平成27年校PTA総会を行いました。70名弱の出席で成立しました。中には、委任状を出していても、急きよ参加された方も10数名いて、感激しました。お忙しい中、有難うございました。

総会では、前年度で退会されたPTA役員の方々に、市連Pと本校PTAより感謝状をお渡ししました。



前会長の松本さんを初め、これまでご尽力いただいた皆様に改めて感謝申し上げます。

PTA活動は、生徒数が減少傾向にある本校にとって大変助かっています。新役員さんを中心に今年度もよろしく願います。

また、役員の方々に限らず、気軽に学校にお出でください。校長室にお茶を用意して待っています。

家庭でルール作りを!

情報モラル講座～賢いスマホの使い方～

PTA総会の前に、保護者の方と一緒に情報モラル講座「賢いスマホの使い方」の勉強をしました。今回はNTT東日本福島支店から柴山さんを講師としてお招きしました。

スマートフォンや携帯電話の使い方に関しては、本校でもいろいろなトラブルが起きていて、これまでも何度か指導してきました。

学校で把握しているもので、悪口や噂話の書き込みでのトラブル数件、長時間使用での寝不足、勉強不足、体調不良生徒の複数存在などありましたが、さらに、コミュニティーサイトで知り合った人と直接会い、事件一歩手前ということも起きました。世間を騒がせている事件が実に身近なところに来ていると感じ、ゾッとしました。

子どもたちを守るためには、ご家庭で「使用のための約束事」を決め、それを守らせることです。被害に遭った未成年の多くは、ご家庭でのルールがない、ということは統計が示しています。

ちなみに 아이폰を創ったスティーブ・ジョブスは家にIT機器を置かず、子どもたちには決して使わせなかったそうです。「子どものIT機器使用は厳しく制限すべき」と言っています。

